

07/03/2012

Envían fiscales de apoyo a Región de Tarapacá

Ante la crítica situación que enfrentan los 12 fiscales en la Región de Tarapacá, quienes dirigen más de 36 mil causas al año con la consiguiente sobrecarga laboral, el Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, pidió a los fiscales regionales apoyar voluntariamente a esa fiscalía con un fiscal por región que, durante un mes, colaborará con sus pares en las labores persecutoras.

De esta manera, Chahuán pretende revertir la grave carencia de fiscales en el próximo período, en que se proyecta un incremento

en la labor de la Fiscalía de Tarapacá, debido a los casos de alta connotación social como el robo de agua de una conocida minera o el caso muebles, donde está imputada una ex intendenta de la región. Esto, obviamente, sin descuidar las más de 3000 investigaciones que lleva cada fiscal.

El año pasado Tarapacá tuvo más de 400 juicios orales, es decir en promedio cada fiscal dirigió más de 30 juicios, aunque ese número se ve incrementado en aquellos persecutores que deben cubrir las licencias médicas de sus colegas y las vacaciones de los mismos.

Hasta ahora, el tan ansiado aumento de fiscales y funcionarios no se ha concretado en el Ministerio Público, aunque se está a la espera del envío del proyecto de ley que fortalecerá a la institución y que el gobierno se comprometió de enviar al Congreso, antes del 30 de abril, para paliar la falta de dotación.

Siete Fiscalías solidarias

Atendida esta sobrecarga laboral y para dar el apoyo imprescindible y transitorio a la región, el Fiscal Nacional solicitó analizar la posibilidad de destinar algún o algunos fiscales para ser enviados por períodos de un mes y luego ser reemplazados por una nueva dupla, consiguiendo una buena acogida. Hasta ahora los fiscales regionales que se han anotado son el Fiscal Regional Oriente, Alberto Ayala con el fiscal Félix Rojas, quien debutará en esta novedosa práctica el 12 del presente mes y quien se quedará hasta abril en Iquique; el Fiscal Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, quien prescindirá de las labores de Juan Pablo Palma. Además el Fiscal Regional de Los Lagos, Marcos Emilfork, enviará a Marcelo Sambuceti de la Fiscalía Local de Calbuco. También colaborarán los fiscales regionales del Maule, Mauricio Richards; Occidente, Solange Huerta; Centro Norte, Andrés Montes; y de la Araucanía, Francisco Ljubetic.

El Fiscal Regional Metropolitano Oriente, Alberto Ayala, de inmediato dispuso del envío de un fiscal a la Región de Tarapacá porque “entiendo que en nuestro trabajo debemos ser solidarios y así podremos sacar adelante el plan estratégico con el que se ha comprometido el Fiscal Nacional”. En todo caso, recalcó que en su zona no le sobra ningún fiscal, pero que siempre se debe actuar en base a las necesidades de la institución.

En tanto, el Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, indicó que desde el próximo lunes el fiscal de Flagrancia, Juan Pablo Palma, apoyará las labores de Tarapacá, quien incluso suspendió sus vacaciones para sumarse a esta nueva labor. “Consultado los fiscales jefes, todos vimos la posibilidad de enviar un fiscal de apoyo.



Podemos disponer de él porque es un fiscal de audiencias, y si bien hay una recarga con los otros fiscales de flagrancias, no se afectan las investigaciones porque él no tiene asignadas”, explicó Guzman.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369